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本日　２月26日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「女性の視点からの防災」

西村　浩代 氏

次週　３月５日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「臨床心理学について」

佐野なな子 氏

第2653回　例会報告／令和７年２月12日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
職業奉仕月間も終わりま
したが、昨年９月25日に、
奉仕プロジェクト研究会
が開催され、前田会員と
西森やよい会員から、密

度の高い講習をしていただきました。その内
容が、週報の2605号に掲載されていますので、
ご一読いただき、社会奉仕、職業奉仕の理念
をしっかり身につけてもらいたいと思います。
　今日は、職業奉仕のHe profits most who 
serves bestのprofitsについて、少し考えて見
ようと思います。オックスフォードの英英辞
典によると、profitsはA money made in an 
enterprise or transaction とか、a gain,an 
advantage とあり、いずれも利益に関するも
ので、企業あるいは取り引きの間で利益を得
ること。あるいは利点、便宜という意味があ
るようです。また、小学館のランダムハウス
英和大辞典でも、
１．取り引きに資本を投下した結果として得
られる利益、収益、利潤
２．利益率、利潤率、投資に対する収益の比
率、利益収入、所得
３．賃金賃貸料、材料などを差し引いた雇用
者などに残る利益、儲け
　例えば、家を売るときに３％の利益を得た

と言ったときに、profitsが使われ、そのほか
には、役に立つ、ためになるという意味もあ
るそうです。
　ただ、アーサー・フレデリック・シェルド
ンは「最大多数の最大幸福というところから
言って、これは物質的利益であってよい、求
利の念を純化して、正しい方法で利潤を上げ
るように努力すべきである」という見解を掲
げていて「物質的利益」ということを強調し
ています。「物質的利益」か「精神的利益」か、
ロータリーの見解は分かれるところですが、
日本のロータリーは、精神的な問題と捉えて
います。さらに、イギリスのロータリーは
Profitsという言葉を除外せよ。これは利益で
はないか。社会奉仕あるいは職業奉仕をする
上において、利益というものを考えてはだめ
だと反対がありました。
　1935（昭和10）年、フィリピンのマニラで
太平洋地域の大会があったとき、日本に立ち
寄ったポール・ハリスは、profitsについて、
これは、ドルとかセントではなく、人生の
somethingであると強調し、それを聞いた日
本のロータリアンは非常に感銘を受けたとい
うことです。Profitsについては、英語の意味
とロータリーでいう意味は、大分違っていて、
ロータリーの場合は、精神的な意味を多く含
んでいることを申しあげたいと思います。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇感謝状の授与
　山下龍祐 会員

◇２月の会員祝日
　（敬称略）
•会員誕生日
　西山　正純
　福岡満喜子
　中平真理子
•配偶者誕生日
　今西由美子　　鬼田　綾子　　佐野　節子
　広瀬　賀弓　　西森　冬弦　　前田　　紀
•家庭記念日
　寺村　　勉　　浦田　健治　　関　　雅明
　𠮷永　光男　　松岡　英雄
•入会記念日　　中平真理子

◇「スペースポート高知」プロジェクトにつ
いて

　高知県出身の若者が、
高知でロケットの打ち上
げ基地をつくろうと、観
光を兼ねた壮大な事業を
提案して、現在、具体的
な形で動きはじめていま

す。今後、いろんな形で目にしたり、聞いた
りすることがあろうかと思いますが、気にか
けていただけたらと思います。
◇幹　事　報　告

・「抜粋のつづり」をお
　持ち帰りください。
・来週２月18日は８ＲＣ
　合同夜間例会で、２月
　19日の例会は休会です。

期間限定で出店しました。割合、売上が伸び
ていたことから、ハワイのアラモアナショッ
ピングセンターで５年間の期間限定契約で出
店しないかと声を掛けていただいたのですが、
当時の私には資金力がなくて、泣く泣く諦め
ました。でも、海外に出店するのは夢でした
ので、４年後、香港に出店。２年後には２号
店をオープンしました。日本で、750円で売
っていた龍馬バーガーは香港では2,300円ぐ
らいで売れていました。私は高知の人間です
から、坂本龍馬さんの名前をいただいて龍馬
バーガーとしていました。香港では坂本龍馬
を知らない人も多いのですが、旧正月のとき
に玄関先に龍と馬を飾る風習があって、龍馬
バーガーは縁起がいいということで結構売れ
ていました。
　香港では、政府主催の香港世界フォーラム
が開かれます。２年以内に、外国人で香港で
起業した人という条件ですが、ここにダメ元
でエントリーしてみました。すると、自分で
もびっくりしましたが、サクセスストーリー
アワードという賞をいただきました。また、
2020年には、全国の日本商工会議所主催の第
18回女性起業家大賞を受賞したのがきっかけ
で、明治大学の奥山教授との共著で「グロー
カルビジネスのすすめ」の本を執筆。グロー
カルという言葉は、奥山教授が創ったもので、
地方からグローバルゼーションを目指してい
こうということを詰めた本です。
　このように、順風満帆に来ていたと思いき
や、コロナが発生し飲食店メインでしたの
で、大ピンチになりました。コロナ中は退屈
でどうしようもなくて、このままだと会社が
潰れると思ったので、人材派遣の免許を取っ
て人材派遣業を始めました。毎日のように面

接をラインのテレビ電話で行いながら、コロ
ナ中は200名ぐらいを雇用していました。
　三次産業として、帯屋町中央公園にある店
が最初で、リッチモンドさんの前ではバーを
していますし、１年半ほど前に南国店に、私
が最初からやりたかった工場を創り、ここで
は食品加工製造や農園、２階は撮影スタジオ、
ワークショップができるキッチンスタジオな
ども完備しています。また、キッチンカー事
業もしています。
　二次産業としては、100個、200個単位でお
弁当を作ったり、土佐あか牛のギフト用など
も作っています。
　いつか農業をやりたいと思っていましたの
で、南国店の前の土地２反で農業を始めまし
た。ここでは、近所の岡豊小学校の３年生た
ちと一緒に野菜の種を植えて、収穫の体験も
行っています。このように、小さいながらも
六次産業化がスタートできたところです。
　さらに、県外からの修学旅行生の体験学習、
ＩＴ部門でのＣＭの制作、撮影スタジオでの
商品の物撮りなど。最近では、県外の企業さ
んからの仕事もいただけるようになりました。
　文部科学省アントレプレナーシップ推進大
使としては、小中高の学生向けに起業家にチ
ャレンジする手法や起業の基礎を教えていま
すし、防災キッチンカー協会を立ち上げて災
害が起こったとき、すぐにキッチンカーで炊
き出しにいく活動や防災食の開発なども行っ
ています。また、金銭的に勉強したくてもで
きない等々の子どもたちのための無料支援ス
テップアップ塾に野菜を届けたり料理を作っ
たりもしています。
　まだまだ未熟ではありますが、今後ともよ
ろしくお願いいたします。　

管理栄養士・防災士
元高知市防災対策部理事

　私は、香南市野市の出身。野市中学校、山
田高校卒業後、18歳離れた弟が生まれること
になり、母の代わりに実家の東武ギフトに就
職しました。最初、事務でしたが途中から営
業に替わり、19歳で結婚。20歳で長男、21歳
で長女を出産しました。主人の実家が自動車
販売店をやっており、主人もそこで働いてい
て、長男の嫁だということで、私に損保の資
格を取るように言われ、当時の日本興和損保
に入社。３年間の研修の後、24歳で代理店と
して開業。しかし、大津での水害が引き金と
なり、義父の店は倒産。
　ただ、主人と二人「もう一度、車屋を」と
奮起して、アパートの一角で、小さな自動車
販売店からスタート。４年後、高須病院前で
自動車販売店を移転オープンして、そこにゴ
ーイングカフェと名付けたカフェを併設。カ

フェがだんだん人気が出てきたのですが、主
人の車関係も調子が良く、整備の場所がほし
いからと私のカフェは追い出されて、中央公
園の交番の前に、法人で株式会社グラディア
を創立、16年になります。
　「ゴーイングプレミアムファクトリー」と
いう名前は、後ろを振り返っても仕方ない。
前に進むしかないという思いでゴーイング。
主人の会社は英語のゴーイング、私のカフェ
は5019でゴーイング。車の指定ナンバーを
5019としていて、これをゴーイングと読んで
もらったら、忘れない名前になるよねという
ことから付けています。プレミアムは特別な
という意味、ファクトリーは、いつか工場を
創りたいという思いがあって、この名前でス
タートしました。
　私はハワイが大好きで、2013年、ハワイに

れますように皆さんでお祈りしてください。
先週の高知ユナイテッドのキックオフパーテ
ィ、皆さんをお誘いしたにもかかわらず、本
人が高熱で行けませんでした。すみません。
•西森やよい　先週の観梅夜間例会では、大
変お世話になりました。昨年は他県の料亭に
行かせていただく機会もありましたが、得月
樓が一番立派でした。福間悠陽さん、ローザ
ンヌ国際バレエコンクールで見事にファイナ
リストに選ばれ、昨日凱旋帰高されました。
高知の底力のすごさを改めて感じさせていた
だきました。夫の誕生祝いありがとうござい
ます。いろいろなことがありますが、大切に
してあげたいと思います。
•中西克行　２月４日のユナイテッドＳＣの
キックオフパーティでの写真が２月５日の高
知新聞に掲載されましたので、少しですが…。
•西森良文　先週の観梅夜間例会、お疲れ様
でした。今日はちょっといいことがありまし
た。本日、レターボックスに次年度の委員会
構成案を入れさせていただきました。会員の
皆さま、次年度お力添えよろしくお願いしま
す。
•西山正純　誕生日記念品ありがとうござい
ます。私は57歳になりましたが、この２月で
弊社は会社設立60周年を迎え、無事記念式典
を行うことができました。

•福岡満喜子　誕生日を祝っていただきあり
がとうございました。あと何年例会に出て来
られるかな？
•中平真理子　お誕生祝い、入会記念ありが
とうございます。入会23年、あっという間で
した。
•広瀬雅彦　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•今西　博　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•前田　博　家内の誕生祝いありがとうござ
います。誕生祝いの小旅行を計画しましたが、
私の足の肉離れで中止、残念でした。
•関　雅明　結婚記念のお祝いありがとうご
ざいます。早いもので19年目、もうすぐ20年
を迎えます。結婚当初が懐かしいです。
•𠮷永光男　結婚記念の品物、ありがとうご
ざいました。仔犬が来て夫婦の会話が増えま
した。
•浦田健治　結婚記念のお祝いの品ありがと
うございました。
•松岡英雄　家庭記念日お礼。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

•森本麻紀　お車代をニコニコへ。
•佐野博三　森本さん、本日の卓話ありがと
うございました。家内の誕生祝いありがとう
ございました。結婚したのは19歳のときでし
たが、今では80歳超えていますが、まだ元気
です。
•前川美智子　森本まきちゃん、今日はステ

キなお話を聞かせてくれてありがとう。30年
の歴史、まだまだ新しいことにチャレンジを
し続けるまきちゃん、素晴らしいです。
•石川　健　高知ユナイテッドのキックオフ
パーティに出席したところ、翌日高知新聞一
面に写真が中西さんと一緒に載りました。ま
た、横にいました西内さんは、少し写ってい
ました。記念にニコニコへ。
•土居祐三　森本さん、卓話ありがとうござ
いました。明日、大きな入札があります。取
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ちと一緒に野菜の種を植えて、収穫の体験も
行っています。このように、小さいながらも
六次産業化がスタートできたところです。
　さらに、県外からの修学旅行生の体験学習、
ＩＴ部門でのＣＭの制作、撮影スタジオでの
商品の物撮りなど。最近では、県外の企業さ
んからの仕事もいただけるようになりました。
　文部科学省アントレプレナーシップ推進大
使としては、小中高の学生向けに起業家にチ
ャレンジする手法や起業の基礎を教えていま
すし、防災キッチンカー協会を立ち上げて災
害が起こったとき、すぐにキッチンカーで炊
き出しにいく活動や防災食の開発なども行っ
ています。また、金銭的に勉強したくてもで
きない等々の子どもたちのための無料支援ス
テップアップ塾に野菜を届けたり料理を作っ
たりもしています。
　まだまだ未熟ではありますが、今後ともよ
ろしくお願いいたします。　

「小さいながらも六次産業化」

◇ゲストスピーチ ㈱グラディア 代表取締役社長  森本　麻紀 氏

　私は、香南市野市の出身。野市中学校、山
田高校卒業後、18歳離れた弟が生まれること
になり、母の代わりに実家の東武ギフトに就
職しました。最初、事務でしたが途中から営
業に替わり、19歳で結婚。20歳で長男、21歳
で長女を出産しました。主人の実家が自動車
販売店をやっており、主人もそこで働いてい
て、長男の嫁だということで、私に損保の資
格を取るように言われ、当時の日本興和損保
に入社。３年間の研修の後、24歳で代理店と
して開業。しかし、大津での水害が引き金と
なり、義父の店は倒産。
　ただ、主人と二人「もう一度、車屋を」と
奮起して、アパートの一角で、小さな自動車
販売店からスタート。４年後、高須病院前で
自動車販売店を移転オープンして、そこにゴ
ーイングカフェと名付けたカフェを併設。カ

フェがだんだん人気が出てきたのですが、主
人の車関係も調子が良く、整備の場所がほし
いからと私のカフェは追い出されて、中央公
園の交番の前に、法人で株式会社グラディア
を創立、16年になります。
　「ゴーイングプレミアムファクトリー」と
いう名前は、後ろを振り返っても仕方ない。
前に進むしかないという思いでゴーイング。
主人の会社は英語のゴーイング、私のカフェ
は5019でゴーイング。車の指定ナンバーを
5019としていて、これをゴーイングと読んで
もらったら、忘れない名前になるよねという
ことから付けています。プレミアムは特別な
という意味、ファクトリーは、いつか工場を
創りたいという思いがあって、この名前でス
タートしました。
　私はハワイが大好きで、2013年、ハワイに

れますように皆さんでお祈りしてください。
先週の高知ユナイテッドのキックオフパーテ
ィ、皆さんをお誘いしたにもかかわらず、本
人が高熱で行けませんでした。すみません。
•西森やよい　先週の観梅夜間例会では、大
変お世話になりました。昨年は他県の料亭に
行かせていただく機会もありましたが、得月
樓が一番立派でした。福間悠陽さん、ローザ
ンヌ国際バレエコンクールで見事にファイナ
リストに選ばれ、昨日凱旋帰高されました。
高知の底力のすごさを改めて感じさせていた
だきました。夫の誕生祝いありがとうござい
ます。いろいろなことがありますが、大切に
してあげたいと思います。
•中西克行　２月４日のユナイテッドＳＣの
キックオフパーティでの写真が２月５日の高
知新聞に掲載されましたので、少しですが…。
•西森良文　先週の観梅夜間例会、お疲れ様
でした。今日はちょっといいことがありまし
た。本日、レターボックスに次年度の委員会
構成案を入れさせていただきました。会員の
皆さま、次年度お力添えよろしくお願いしま
す。
•西山正純　誕生日記念品ありがとうござい
ます。私は57歳になりましたが、この２月で
弊社は会社設立60周年を迎え、無事記念式典
を行うことができました。

•福岡満喜子　誕生日を祝っていただきあり
がとうございました。あと何年例会に出て来
られるかな？
•中平真理子　お誕生祝い、入会記念ありが
とうございます。入会23年、あっという間で
した。
•広瀬雅彦　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•今西　博　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•前田　博　家内の誕生祝いありがとうござ
います。誕生祝いの小旅行を計画しましたが、
私の足の肉離れで中止、残念でした。
•関　雅明　結婚記念のお祝いありがとうご
ざいます。早いもので19年目、もうすぐ20年
を迎えます。結婚当初が懐かしいです。
•𠮷永光男　結婚記念の品物、ありがとうご
ざいました。仔犬が来て夫婦の会話が増えま
した。
•浦田健治　結婚記念のお祝いの品ありがと
うございました。
•松岡英雄　家庭記念日お礼。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

•森本麻紀　お車代をニコニコへ。
•佐野博三　森本さん、本日の卓話ありがと
うございました。家内の誕生祝いありがとう
ございました。結婚したのは19歳のときでし
たが、今では80歳超えていますが、まだ元気
です。
•前川美智子　森本まきちゃん、今日はステ

キなお話を聞かせてくれてありがとう。30年
の歴史、まだまだ新しいことにチャレンジを
し続けるまきちゃん、素晴らしいです。
•石川　健　高知ユナイテッドのキックオフ
パーティに出席したところ、翌日高知新聞一
面に写真が中西さんと一緒に載りました。ま
た、横にいました西内さんは、少し写ってい
ました。記念にニコニコへ。
•土居祐三　森本さん、卓話ありがとうござ
いました。明日、大きな入札があります。取



◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
職業奉仕月間も終わりま
したが、昨年９月25日に、
奉仕プロジェクト研究会
が開催され、前田会員と
西森やよい会員から、密

度の高い講習をしていただきました。その内
容が、週報の2605号に掲載されていますので、
ご一読いただき、社会奉仕、職業奉仕の理念
をしっかり身につけてもらいたいと思います。
　今日は、職業奉仕のHe profits most who 
serves bestのprofitsについて、少し考えて見
ようと思います。オックスフォードの英英辞
典によると、profitsはA money made in an 
enterprise or transaction とか、a gain,an 
advantage とあり、いずれも利益に関するも
ので、企業あるいは取り引きの間で利益を得
ること。あるいは利点、便宜という意味があ
るようです。また、小学館のランダムハウス
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２．利益率、利潤率、投資に対する収益の比
率、利益収入、所得
３．賃金賃貸料、材料などを差し引いた雇用
者などに残る利益、儲け
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利の念を純化して、正しい方法で利潤を上げ
るように努力すべきである」という見解を掲
げていて「物質的利益」ということを強調し
ています。「物質的利益」か「精神的利益」か、
ロータリーの見解は分かれるところですが、
日本のロータリーは、精神的な問題と捉えて
います。さらに、イギリスのロータリーは
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とロータリーでいう意味は、大分違っていて、
ロータリーの場合は、精神的な意味を多く含
んでいることを申しあげたいと思います。
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をしっかり身につけてもらいたいと思います。
　今日は、職業奉仕のHe profits most who 
serves bestのprofitsについて、少し考えて見
ようと思います。オックスフォードの英英辞
典によると、profitsはA money made in an 
enterprise or transaction とか、a gain,an 
advantage とあり、いずれも利益に関するも
ので、企業あるいは取り引きの間で利益を得
ること。あるいは利点、便宜という意味があ
るようです。また、小学館のランダムハウス
英和大辞典でも、
１．取り引きに資本を投下した結果として得
られる利益、収益、利潤
２．利益率、利潤率、投資に対する収益の比
率、利益収入、所得
３．賃金賃貸料、材料などを差し引いた雇用
者などに残る利益、儲け
　例えば、家を売るときに３％の利益を得た

と言ったときに、profitsが使われ、そのほか
には、役に立つ、ためになるという意味もあ
るそうです。
　ただ、アーサー・フレデリック・シェルド
ンは「最大多数の最大幸福というところから
言って、これは物質的利益であってよい、求
利の念を純化して、正しい方法で利潤を上げ
るように努力すべきである」という見解を掲
げていて「物質的利益」ということを強調し
ています。「物質的利益」か「精神的利益」か、
ロータリーの見解は分かれるところですが、
日本のロータリーは、精神的な問題と捉えて
います。さらに、イギリスのロータリーは
Profitsという言葉を除外せよ。これは利益で
はないか。社会奉仕あるいは職業奉仕をする
上において、利益というものを考えてはだめ
だと反対がありました。
　1935（昭和10）年、フィリピンのマニラで
太平洋地域の大会があったとき、日本に立ち
寄ったポール・ハリスは、profitsについて、
これは、ドルとかセントではなく、人生の
somethingであると強調し、それを聞いた日
本のロータリアンは非常に感銘を受けたとい
うことです。Profitsについては、英語の意味
とロータリーでいう意味は、大分違っていて、
ロータリーの場合は、精神的な意味を多く含
んでいることを申しあげたいと思います。
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■高知東ＲＣ当面の日程
３月５日㈬　定例理事会
・情報集会
　３月11日㈫～13日㈭　18：30～（得月樓）
３月26日㈬　役員会

４月２日㈬　定例理事会
４月16日㈬　第５回（次年度第１回）
　　　　　　クラブ協議会（得月樓）
４月23日㈬　役員会
４月30日㈬　ロータリー休日

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

735,655円
63,200円
798,855円

２月12日
今期の累計

◇感謝状の授与
　山下龍祐 会員

◇２月の会員祝日
　（敬称略）
•会員誕生日
　西山　正純
　福岡満喜子
　中平真理子
•配偶者誕生日
　今西由美子　　鬼田　綾子　　佐野　節子
　広瀬　賀弓　　西森　冬弦　　前田　　紀
•家庭記念日
　寺村　　勉　　浦田　健治　　関　　雅明
　𠮷永　光男　　松岡　英雄
•入会記念日　　中平真理子

◇「スペースポート高知」プロジェクトにつ
いて

　高知県出身の若者が、
高知でロケットの打ち上
げ基地をつくろうと、観
光を兼ねた壮大な事業を
提案して、現在、具体的
な形で動きはじめていま

す。今後、いろんな形で目にしたり、聞いた
りすることがあろうかと思いますが、気にか
けていただけたらと思います。
◇幹　事　報　告

・「抜粋のつづり」をお
　持ち帰りください。
・来週２月18日は８ＲＣ
　合同夜間例会で、２月
　19日の例会は休会です。

期間限定で出店しました。割合、売上が伸び
ていたことから、ハワイのアラモアナショッ
ピングセンターで５年間の期間限定契約で出
店しないかと声を掛けていただいたのですが、
当時の私には資金力がなくて、泣く泣く諦め
ました。でも、海外に出店するのは夢でした
ので、４年後、香港に出店。２年後には２号
店をオープンしました。日本で、750円で売
っていた龍馬バーガーは香港では2,300円ぐ
らいで売れていました。私は高知の人間です
から、坂本龍馬さんの名前をいただいて龍馬
バーガーとしていました。香港では坂本龍馬
を知らない人も多いのですが、旧正月のとき
に玄関先に龍と馬を飾る風習があって、龍馬
バーガーは縁起がいいということで結構売れ
ていました。
　香港では、政府主催の香港世界フォーラム
が開かれます。２年以内に、外国人で香港で
起業した人という条件ですが、ここにダメ元
でエントリーしてみました。すると、自分で
もびっくりしましたが、サクセスストーリー
アワードという賞をいただきました。また、
2020年には、全国の日本商工会議所主催の第
18回女性起業家大賞を受賞したのがきっかけ
で、明治大学の奥山教授との共著で「グロー
カルビジネスのすすめ」の本を執筆。グロー
カルという言葉は、奥山教授が創ったもので、
地方からグローバルゼーションを目指してい
こうということを詰めた本です。
　このように、順風満帆に来ていたと思いき
や、コロナが発生し飲食店メインでしたの
で、大ピンチになりました。コロナ中は退屈
でどうしようもなくて、このままだと会社が
潰れると思ったので、人材派遣の免許を取っ
て人材派遣業を始めました。毎日のように面

接をラインのテレビ電話で行いながら、コロ
ナ中は200名ぐらいを雇用していました。
　三次産業として、帯屋町中央公園にある店
が最初で、リッチモンドさんの前ではバーを
していますし、１年半ほど前に南国店に、私
が最初からやりたかった工場を創り、ここで
は食品加工製造や農園、２階は撮影スタジオ、
ワークショップができるキッチンスタジオな
ども完備しています。また、キッチンカー事
業もしています。
　二次産業としては、100個、200個単位でお
弁当を作ったり、土佐あか牛のギフト用など
も作っています。
　いつか農業をやりたいと思っていましたの
で、南国店の前の土地２反で農業を始めまし
た。ここでは、近所の岡豊小学校の３年生た
ちと一緒に野菜の種を植えて、収穫の体験も
行っています。このように、小さいながらも
六次産業化がスタートできたところです。
　さらに、県外からの修学旅行生の体験学習、
ＩＴ部門でのＣＭの制作、撮影スタジオでの
商品の物撮りなど。最近では、県外の企業さ
んからの仕事もいただけるようになりました。
　文部科学省アントレプレナーシップ推進大
使としては、小中高の学生向けに起業家にチ
ャレンジする手法や起業の基礎を教えていま
すし、防災キッチンカー協会を立ち上げて災
害が起こったとき、すぐにキッチンカーで炊
き出しにいく活動や防災食の開発なども行っ
ています。また、金銭的に勉強したくてもで
きない等々の子どもたちのための無料支援ス
テップアップ塾に野菜を届けたり料理を作っ
たりもしています。
　まだまだ未熟ではありますが、今後ともよ
ろしくお願いいたします。　

● 出席率報告 ●

２月12日
１月29日

総数
－5 54
－6 54

出席
42
38

欠席
7
0

メイク
アップ HC出席率

77.78％
70.37％

出席率
85.71％
100％

0
10

　私は、香南市野市の出身。野市中学校、山
田高校卒業後、18歳離れた弟が生まれること
になり、母の代わりに実家の東武ギフトに就
職しました。最初、事務でしたが途中から営
業に替わり、19歳で結婚。20歳で長男、21歳
で長女を出産しました。主人の実家が自動車
販売店をやっており、主人もそこで働いてい
て、長男の嫁だということで、私に損保の資
格を取るように言われ、当時の日本興和損保
に入社。３年間の研修の後、24歳で代理店と
して開業。しかし、大津での水害が引き金と
なり、義父の店は倒産。
　ただ、主人と二人「もう一度、車屋を」と
奮起して、アパートの一角で、小さな自動車
販売店からスタート。４年後、高須病院前で
自動車販売店を移転オープンして、そこにゴ
ーイングカフェと名付けたカフェを併設。カ

フェがだんだん人気が出てきたのですが、主
人の車関係も調子が良く、整備の場所がほし
いからと私のカフェは追い出されて、中央公
園の交番の前に、法人で株式会社グラディア
を創立、16年になります。
　「ゴーイングプレミアムファクトリー」と
いう名前は、後ろを振り返っても仕方ない。
前に進むしかないという思いでゴーイング。
主人の会社は英語のゴーイング、私のカフェ
は5019でゴーイング。車の指定ナンバーを
5019としていて、これをゴーイングと読んで
もらったら、忘れない名前になるよねという
ことから付けています。プレミアムは特別な
という意味、ファクトリーは、いつか工場を
創りたいという思いがあって、この名前でス
タートしました。
　私はハワイが大好きで、2013年、ハワイに

れますように皆さんでお祈りしてください。
先週の高知ユナイテッドのキックオフパーテ
ィ、皆さんをお誘いしたにもかかわらず、本
人が高熱で行けませんでした。すみません。
•西森やよい　先週の観梅夜間例会では、大
変お世話になりました。昨年は他県の料亭に
行かせていただく機会もありましたが、得月
樓が一番立派でした。福間悠陽さん、ローザ
ンヌ国際バレエコンクールで見事にファイナ
リストに選ばれ、昨日凱旋帰高されました。
高知の底力のすごさを改めて感じさせていた
だきました。夫の誕生祝いありがとうござい
ます。いろいろなことがありますが、大切に
してあげたいと思います。
•中西克行　２月４日のユナイテッドＳＣの
キックオフパーティでの写真が２月５日の高
知新聞に掲載されましたので、少しですが…。
•西森良文　先週の観梅夜間例会、お疲れ様
でした。今日はちょっといいことがありまし
た。本日、レターボックスに次年度の委員会
構成案を入れさせていただきました。会員の
皆さま、次年度お力添えよろしくお願いしま
す。
•西山正純　誕生日記念品ありがとうござい
ます。私は57歳になりましたが、この２月で
弊社は会社設立60周年を迎え、無事記念式典
を行うことができました。

•福岡満喜子　誕生日を祝っていただきあり
がとうございました。あと何年例会に出て来
られるかな？
•中平真理子　お誕生祝い、入会記念ありが
とうございます。入会23年、あっという間で
した。
•広瀬雅彦　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•今西　博　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•前田　博　家内の誕生祝いありがとうござ
います。誕生祝いの小旅行を計画しましたが、
私の足の肉離れで中止、残念でした。
•関　雅明　結婚記念のお祝いありがとうご
ざいます。早いもので19年目、もうすぐ20年
を迎えます。結婚当初が懐かしいです。
•𠮷永光男　結婚記念の品物、ありがとうご
ざいました。仔犬が来て夫婦の会話が増えま
した。
•浦田健治　結婚記念のお祝いの品ありがと
うございました。
•松岡英雄　家庭記念日お礼。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

•森本麻紀　お車代をニコニコへ。
•佐野博三　森本さん、本日の卓話ありがと
うございました。家内の誕生祝いありがとう
ございました。結婚したのは19歳のときでし
たが、今では80歳超えていますが、まだ元気
です。
•前川美智子　森本まきちゃん、今日はステ

キなお話を聞かせてくれてありがとう。30年
の歴史、まだまだ新しいことにチャレンジを
し続けるまきちゃん、素晴らしいです。
•石川　健　高知ユナイテッドのキックオフ
パーティに出席したところ、翌日高知新聞一
面に写真が中西さんと一緒に載りました。ま
た、横にいました西内さんは、少し写ってい
ました。記念にニコニコへ。
•土居祐三　森本さん、卓話ありがとうござ
いました。明日、大きな入札があります。取
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